

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Bahan baku dalam suatu perusahaan adalah elemen utama dari modal kerja yang sangat penting dan juga merupakan aktiva yang selalu berputar, dimana prosesnya terus menerus mengalami perubahan. Persediaan bahan baku pada perusahaan industri merupakan aktiva yang sangat besar jumlahnya didalam neraca yang mempengaruhi posisi keuangan.

Perusahaan industri aktivitasnya mengelola bahan mentah menjadi bahan jadi. Pengelolaan persediaan bahan baku pada usaha ini lebih rumit bila dibandingkan dengan perusahaan dagang, bukan hanya menyangkut pemenuhan kebutuhan pelanggan / konsumen tetapi akan mencakup bagaimana mendapatkan bahan baku untuk produksi.

Perencanaan persediaan bahan baku sangat penting dilakukan karena dapat menghemat biaya yang dikeluarkan untuk persediaan. Bila persediaan terlalu kecil dapat mengganggu proses produksi karena perusahaan tidak dapat bekerja dengan kapasitas yang penuh.

Ini akan berakibat terlambatnya pemenuhan kebutuhan pesanan dari pelanggan. Dilain pihak bila persediaan bahan baku terlalu besar akan menambah biaya operasi persediaan, seperti biaya asuransi, penyimpanan dan lainnya.

Laporan persediaan yang teliti dan relevan sangat penting untuk memberikan informasi yang berguna dalam penyusunan laporan keuangan perusahaan.

Dalam menjalankan aktivitasnya perusahaan banyak mengalami masalah sehubungan dengan pengawasan persediaan bahan baku, diantaranya untuk menentukan tingkat laba. Di perusahaan dagang yang aktivitasnya membeli barang untuk dijual kembali akan mengalami kerugian jika barang dagangannya tidak tersedia pada saat dibutuhkan. Begitu juga dengan perusahaan industri, jika persediaan bahan baku tidak tersedia dalam jumlah yang dibutuhkan, maka perusahaan terpaksa menghentikan kegiatan dan ini akan berakibat kerugian bagi perusahaan. PT. Halal Food Indonesia Medan adalah salah satu perusahaan yang bergerak dibidang produksi mie instant dengan merek arjuna. Perusahaan ini dipilih sebagai objek penelitian disebabkan alasan, antara lain:

1. Produknya merupakan salah satu barang konsumsi yang sudah dikenal dimasyarakat.
2. Dalam proses produksinya perusahaan memerlukan banyak bahan baku, terutama tepung terigu.

Berdasarkan uraian diatas maka dirasa penting untuk melakukan analisa persediaan bahan baku guna menjamin tersedianya kebutuhan persediaan bahan baku yang ideal diperusahaan. Oleh karena itu penulis tertarik untuk menelitinya dan menuangkan dalam bentuk skripsi dengan memilih judul:

“ Sistem Pengawasan Persediaan Bahan Baku Mie Arjuna Pada PT. Halal Food Indonesia Medan ”